
 

 

 

 

 
 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

Как живешь, ПЕРВИЧКА? Профсоюзная ХРОНИКА 
 

Областные социальные программы действуют. 

Губернатор и правительство добиваются, 

чтобы гражданам жилось чуточку лучше. 
 

В среду минувшей недели по инициативе профсоюзного комитета ГАЗа состоялась 

встреча профсоюзного актива с вице-губернатором Юрием Сентюриным, который 

проинформировал собравшихся о роли предприятий машиностроения (через налоговые 

отчисления) в реализации областных программ. В частности он отметил, что доля налоговых 

отчислений ГАЗа в областном бюджете с каждым годом растёт. Он подчеркнул, что 

происходящие на предприятии кардинальные изменения положительно сказываются на работе. 

В свою очередь, областное правительство работает над вопросом увеличения объемов 

лимитного (более дешевого) природного газа для нашей фирмы. Вопрос о выделении в 

достаточном объеме лимитного газа особенно остро стоит в отопительный сезон. Ведь 

Автозаводская ТЭЦ отапливает не только промышленные предприятия, но и жилой фонд двух 

городских районов. Вице-губернатор рассказал профактиву о действиях областного 

правительства по стабилизации и даже снижению цен на хлеб, о программе строительства 

доступного жилья для нижегородцев. Ю.Сентюрин акцентировал внимание профсоюзных 

организаторов на позиции областного правительства по вопросу единого социального налога. 

ФНПР на протяжении многих лет добивается отмены единого социального налога, введение 

которого привело к прекращению многих социальных программ. Средств единого социального 

налога хватает лишь на оплату больничных листов да пособий по уходу за детьми. В этой 

ситуации областное правительство приняло решение поддержать требование профсоюза 

по возврату к прежней схеме социального страхования.  

Ю.Сентюрин ответил на многочисленные вопросы профсоюзных работников. В 

частности, он обещал содействие в вопросе выделения средств на приобретение оборудования 

для нового поликлинического отделения 37 больницы. На вопрос о результатах переговоров с 

представителями японской автомобильной фирмы вице-губернатор однозначно заверил, что 

областное правительство не планирует строительство автосборочных предприятий. Областное 

правительство делает ставку на развитие ГАЗа. Вице-губернатор ответил также на вопросы о 

финансировании хоккейной команды «Торпедо», о поддержке областных газет, о создании 

зоны инновационного развития. 

 

Нищие учителя и врачи – позор России 
 

На прошлой неделе в Нижнем Новгороде состоялась 

Всероссийская акция работников образования и науки, 

здравоохранения, культуры и студентов. Правительство РФ в 

бюджете будущего года не предусматривает средства на 

повышение заработной платы работников бюджетных отраслей. 

Повышение заработной платы с октября текущего года не 

адекватно росту прожиточного минимума. Нижегородский 

областной совет профсоюза поддержал основные требования 

бюджетников к правительству страны: предусмотреть на будущий 

год повышение заработной платы в размере не менее, чем в 1,5 

раза; выделить средства на санаторно-курортное лечение. 

Делегация профсоюзной организации ГАЗа приняла участие в 

шествии и митинге на площади Минина.  
 

Сегодня поддержим мы, завтра – нас 
 

 

На одном из заседаний президиума ЦК профсоюза 

работников АСМ рассматривался вопрос о подготовке к выборам в 

Госдуму. Президиум признал целесообразным участие 

профсоюза работников нашей отрасли в подготовке к выборам. 

Поддерживая того или иного кандидата в депутаты, как 

решили члены президиума, выборным органам профсоюза 

следует стремиться заключать соглашения. Тогда в случае 

своего избрания депутат с большей вероятностью продолжит дело 

отстаивания интересов трудящихся. Президиум рекомендовал 

выборным органам проводить разъяснительную работу о значении 

выборов и участия в них всех граждан страны. Члены профсоюза 

должны иметь возможность получать консультативную помощь 

при изучении и оценке предвыборных программ.   

   

 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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